Ce matin nous avons chanté un joyeux anniversaire à Agathe, on a réussi à lui faire la surprise de se lever avant elle, on était trop content.

On a préparé nos sandwichs, on a bien aimé les fabriquer.

On a pris le bus pour aller à Concarneau, là-bas nous avons fait une très longue balade. On a vu des plongeurs, des bateaux de différentes familles, et ensuite on a traversé avec le bac pour aller dans la ville close, la cité du moyen âge. Nous avons pique-niqué dans l'amphithéâtre, et ensuite nous avons visité les remparts. Ensuite nous sommes allés au musée de la pêche, on a appris la pêche à la sardine : de la pêche à la boite de conserve, l'évolution des filets au cours du temps et nous avons visité un chalutier qui s'appelait Hémérica, on a pu voir comment ils vivaient dans un bateau de pêche, ils partaient en mer 15 jours, c'est tout petit....

Nous avons repris le bus et nous sommes rentrés à l'instant, on se dépêche de prendre une douche avant de manger. On a très faim.





